



Discurso Acto de Asunción y Juramento Decanato

Mendoza, Argentina - 20 de Agosto de 2014

Es un **momento lindo para ratificar nuestro compromiso y** reflexionar sobre el presente y el futuro de nuestra Facultad".

Es grato por varias razones. **En primer lugar**, porque consolida un proceso que surge a partir de lo bueno que se ha realizado y una organización de trabajo que promete un desarrollo positivo.

En segundo lugar, porque llevaremos adelante proyectos, ideas y una tarea comprometida y responsable, nuestros propios sueños como miembros de la comunidad académica de esta Facultad.

Pensar que una Universidad es una institución donde sólo se forman profesionales es un pensamiento pequeño. Creemos que la Universidad debe formar profesionales como resultado de un proceso donde se reúne la docencia, la extensión y la investigación, que nos interesa formar profesionales líderes en sus respectivos campos, queremos formar profesionales creativos y no repetitivos del conocimiento existente.

Vemos un gran camino para nuestra Facultad, porque está, en el centro de un área que es vital para el país, no marginal. La excelencia académica será un tema central y prioritario.

Deseamos agradecer a cada uno el apoyo recibido. Este agradecimiento parte también de cada uno de los miembros del equipo de docentes, estudiantes, graduados y personal de apoyo académico que confiaron en nosotros. Juntos delineamos y redactamos la propuesta de gobierno para llevar adelante la institución, en los próximos 4 años.

Desde hoy, autoridades y cada uno de los integrantes de la Facultad vamos a trabajar juntos en tres áreas clave:

La formación integral de los estudiantes, de modo tal que egresen hábiles en el cuidado de la salud, competentes para la prevención y tratamiento de personas con enfermedades, comprometidos con la comunidad, con sensibilidad y por el bien de quien lo necesita.

Seguiremos mejorando la excelencia de las carreras, legado recibido de anteriores gestiones, pero que planeamos enriquecer al máximo. Vamos a promover la capacitación continua y el crecimiento de cada uno, seamos docentes, personal de apoyo, egresados o estudiantes.

Estemos en el lugar que estemos, compartimos la necesidad de seguir creciendo, de seguir aprendiendo, en el ámbito común que es, esta Facultad y **con** la Universidad.

Deseamos co-construir, la Facultad para el siglo XXI, con participación, convivencia, pertinencia, desarrollo humano y social de todos los claustros: incluyendo a los jubilados y pacientes, en un clima organizacional que nos permita crecer en armonía.

La Facultad de Odontología debe transformarse haciendo énfasis en dos elementos que lo hacen viable: el primero de ellos es la **participación**, la presencia viva de profesores, estudiantes,

personal de apoyo académico y egresados. El segundo, es el diálogo, la posibilidad de interesarnos vivamente por el otro, para poder llegar a puntos de encuentro.

Pensamos una Facultad de Odontología que convoque, que contenga y se encuentre permanentemente en acción.

Pensamos una Facultad de Odontología que **reúna antes que divida, que potencie antes que disperse, que acerque antes que aleje** y que al presentarse ante las instancias de la Universidad lo haga poniendo el acento en que deseamos acompañar los destinos de la UN Cuyo.

Nuestras propuestas se construyeron en el marco del Plan Estratégico de la Universidad Nacional de Cuyo, en siete áreas concretas: **académica**, **estudiantil**, **científica**, **extensión**, **postgrado**, **egresados y apoyo académico** entendiendo esa convivencia en un ambiente de **respeto**, **justicia e iguales oportunidades** para todos los integrantes de esta casa.

Queremos felicitar a las autoridades salientes, les auguramos lo mejor, y los convocamos a contribuir al crecimiento de nuestra Unidad Académica, acompañándonos. Creemos que vamos a trabajar fuerte, con muchas ganas por la Facultad con la que soñamos, y tenemos que comprometer a los jóvenes para transitar ese camino.

Será un decanato ABIERTO, todos tendrán un espacio, al diálogo entre todos los claustros, a la escucha de sus voces, a sentirnos protagonistas de nuestras propias propuestas, será *flexible* a los cambios y avances que sean necesarios implementar y *plural* donde participen todos aquéllos que deseen ser protagonistas de nuestros pasos hacia adelante incorporando también a la sociedad en su conjunto que sostiene y da sentido a nuestra institución.

Deseamos sostener lineamientos básicos en

- 1. <u>Area ACADÉMICA</u> Pensando en la calidad de la formación de pregrado y grado, en nuestros profesores, estudiantes, personal de apoyo académico, egresados y pacientes
- 2. <u>Area ESTUDIANTIL</u> Entendiendo que los estudiantes son la razón de ser de nuestra institución formadora, el corazón con el cual latimos todos los días
- 3. Area CIENTÍFICA Para alcanzar la excelencia
- 4. Area EXTENSIÓN Co-construcción de saberes con la comunidad
- 5. <u>Area POSTGRADO</u> Por una capacitación y actualización científica al alcance de nuestros colegas
- 6. <u>Area GRADUADOS</u> Entendiendo que son los jóvenes que formamos, que deseamos que regresen, se capaciten y que queremos acompañarlos en sus necesidades y logros.
- 7. <u>Area de APOYO ACADEMICO</u> Porque son el soporte de nuestras actividades académicas y clínicas, nuestros compañeros de todos los días

Nuestro compromiso y nuestra propuesta

TRABAJAR POR UNA FACULTAD MEJOR, en donde SUS INTEGRANTES se desempeñen en armonía, donde todas las voces sean escuchadas y donde todos nos sintamos artífices de una institución mejor.

Trabajaremos con responsabilidad y compromiso, permitiendo la construcción de consensos como forma de superar conflictos y construir un clima de cordialidad que permita el desarrollo y el crecimiento sostenido de cada uno de nosotros.

Muchas Gracias Prof. Dra. Patricia DI NASSO Decana